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ATA N°31 DA REUNIÃO DA MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TOLEDO/PR 

Ata da 19a Reunião Ordinária da Mesa da Câmara 
Municipal de Toledo/PR, realizada no dia 4 de 
dezembro de 2019. 

1 Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, com início as dez horas e 
2 dezenove minutos (10h19min), na sala da Presidência, nesta Câmara Municipal de Toledo, 
3 reuniram-se os seguintes vereadores membros da Mesa: Antônio Zoio, presidente; GeniValdo 
4 Paes, segundo-vice-presidente; Leoclides Bisognin, primeiro-secretário; e Valtencir Careca, 
5 segundo-secretário. O primeiro-vice-presidente, vereador Gabriel Baierle, estava ausente. 
6 Fizeram-se presentes os servidores Valmir Alves de Moura, coordenador do Departamento 
7 Administrativo; Daniel Augusto Bernardi Scopel, coordenador do Departamento Legislativo; 
8 Fábio Grego, chefe de gabinete; e Jadyr Claudio Donin, diretor geral, para tratar e deliberar 
9 sobre os seguintes temas em pauta: 1) Ofício n° 002, de 2019, sob protocolo n° 3314, de 2019, 

10 de autoria da Comissão de Estágio, que encaminha adoção de medidas solicitada pelo 
11 Presidente. 2) Ofício n° 027/2019/AJ-CM, sob protocolo n°3570/2019, de autoria do assessor 
12 jurídico Fabiano Scuzziato, referente a alteração de membro ou de cargo. 3) Ofício n° 002, de 
13 2019, sob protocolo n°3575, de 2019, de autoria do SESCAP/PR, solicitando o uso da Tribuna 
14 Livre. 4) Recurso Administrativo, sob protocolo n° 3161, de 2019, de autoria do Fabiano José 
15 Bordignon, concernente a recurso à decisão do Presidente pela manutenção da aplicação da 
16 penalidade de advertência escrita a servidora Simone Radons Mombach. 5) Ofício n° on, de 
17 2019 (GVVC), de autoria do parlamentar Valtencir Careca, que encaminha normativa referente 
18 ao protocolo n° 3089, de 2019, de autoria do presidente da comissão de avaliação de bens 
19 	patrimoniais. 6) Requerimento n° 383, de 2019, de autoria do parlamentar Airton Savello, que 
20 solicita ao Departamento Nacional de lnfraestrutura de Transportes (DNIT) a realização de 
21 melhorias na sinalização e malha viária da BR-467 nas vias que dão acesso à cidade de 
22 Toledo/PR. 7) Requerimento n° 384, de 2019, de autoria do parlamentar Pedro Varela, 
23 solicitando ao Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT) para que sejam 
24 efetuadas 	melhorias 	na 	sinalização 	da 	BR-467 	próximo 	ao 	Posto 
25 

Corujão 
26 Na sequência, o Presidente chamou atenção dos presentes para tratar sobre os temas em pauta, 
27 sendo proferida as seguintes deliberações: item 1) O primeiro-secretário Leoclides Bisognin, 
28 procedeu na íntegra a leitura do ofício n° 002, de 2019, de autoria da Comissão de Estagio, 
29 que encaminha adoção de medidas solicitada pelo Presidente. O coordenador do 
30 Departamento Legislativo, Daniel A. B. Scopel, explicou que as sugestões apresentadas pelo 
31 vereador Genivaldo Paes em seu parecer foram encaminhadas à Comissão de Teste Seletivo, 
32 que pontuou diversas questões e sugeriu melhorias. Desse modo, verificou-se a necessidade 
33 de alterações na Resolução n° 18/2013 e no Ato n° 11/2018, que culminaram com a 
34 apresentação do Projeto de Resolução n 2212019, além da confecção do Ato n°50, de 4 de 
35 dezembro de 2019. Após, por unanimidade dos presentes, os membros da Mesa aprovaram 
36 o Projeto de Resolução encaminhado através do ofício n° 002.2019/Comissão Estágio. Item 

37 2) O primeiro-secretário, Leoclides Bisognin, procedeu a leitura do oficio n° 027, de 2010, de 
38 autoria do assessor jurídico Fabiano ScLizz,ato, que solicita seu afastamento ou a alteração 
39 de cargo na Comissão de Teste Seletivo. Por unanimidade dos presentes, os membros da 
40 Mesa não aprovaram a solicitação contida no ofício n° 027, de 2019. Item 3) O primeiro- 
41 secretário procedeu na íntegra a leiture do &:cio n° 002, de 2019, de autoria do SESCAPIPR, 
42 solicitando o uso da Tribuna Livre. Preenchir;o os requisitos nos termos do Regimento Interno 
43 da Câmara Municipal de Toledo, os verga 	's Antônio Zoio, Genivaldo Paes e Leoclides 
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44 Bisognin deliberaram para que o Conselho faça o uso da tribuna na sessão do dia 9 de 
45 dezembro de 2019. O vereador Valtencir Careca encontrava-se ausente no momento. Item 4) 
46 O presidente solicitou ao primeiro-secretário que fizesse a leitura do Recurso Administrativo, 
47 sob protocolo n°3161 de 2019, de autoria do Fabiano José Bordignon, concernente a recurso 
48 à decisão do Presidente pela manutenção da aplicação da penalidade de advertência escrita 
49 a servidora Simone Radons Mombach. Para analisar o presente recurso, foi designado como 
50 relator o vereador Genivaldo Paes. Item 5) O contador Gerson Shigueioshi Nakamura, 
51 presidente da Comissão de Avaliação de Bens Patrimoniais, por meio do Ofício n° 
52 002/2019/CABP, sob protocolo n° 3089, de 4 de outubro de 2019, apresentou à Mesa pédido 
53 de elaboração de normativa para regulamentar, no âmbito da Câmara Municipal, o controle 
54 patrimonial conforme exigido na Portaria STN n°548/2015, assim, na 16° Reunião Ord nária 
55 da Mesa, realizada no dia 23 de outubro de 2019, foi nomeado para elaborar a normativa o 
56 vereador Valtencir Careca, que em anexo ao ofício n° 079, de 2019 (GWC), encamirha o 
57 Projeto de Resolução n 21/2019. Após apresentação do referido projeto, por unanimidade dos 
58 presentes, os membros da Mesa aprovaram o Projeto de Resolução. Item 6) O prinileiro- 
59 secretário Leoclides Bisognin procedeu a leitura da ementa do requerimento n° 383, de ±019, 
60 de autoria do parlamentar Airton Savello, que solicita ao Departamento Nacional de 
61 infraestrutura de Transportes (DNIT) a realização de melhorias na sinalização e malha iária 
62 da BR-467 nas vias que dão acesso à cidade de Toledo/PR. Por unanimidade dos pres ntes, 
63 os membros da Mesa votaram favorável ao encaminhamento do requerimento n° 383, de 019. 
64 Item 7) O primeiro-secretário, Leoclides Bisognin, procedeu a leitura da ement do 
65 requerimento n° 384, de 2019, de autoria do parlamentar Pedro Varela, que solicit ao 
66 Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT) que sejam efetu das 
67 melhorias na sinalização da BR-467 próximo ao Posto Corujão. Por unanimidade dos 
68 presentes, os membros da Mesa votaram favorável ao encaminhamento do requerimento n° 
69 384, de 2019.  

70 	Vencida a pauta, o Presidente encerrou a reunião às dez horas e quarenta e seis mi lutos 
71 (10h46min). Nada mais havendo a tratar, eu, vereador Valtencir Careca, Segundo-Secretário, 
72 redigi a Ata, que segue assinada pelos vereadores presentes, membros da Mesa desta Casa 
73 de Leis.  
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